

Schnuppertauchen

Simone und Paul
mit Ihren
erwachsenen
Kindern



(beide Sozialpädagogen)

Wir waren gestern zu fünft als Familie beim Schnuppertauchkurs. Die Kommunikation vorab verlief unkompliziert, zuverlässig und sehr freundlich. Zum Kurs war Jürgen perfekt vorbereitet und hatte für jeden von uns eine Box mit dem passenden Equipment dabei. Betreut wurden wir von 2 sehr erfahrenen Tauchlehrern, die uns eine tolle Erfahrung ermöglicht haben. Wir können die Tauchschiule absolut empfehlen!

Vielen lieben Dank an Jürgen und seine Frau Melanie!